## **AUS DEN STADTTEILEN**

Kettwig · Werden · Heidhausen · Fischlaken · Schuir



## Dreitägiges "Ruhrkulele"-Festival begeisterte Publikum

Mit über 200 Besuchern war das Eröffnungskonzert der "2. Ruhrkulele" am vergangenen Freitag im Haus Fuhr proppevoll. Bands wie "Wohnzimmer Inc." (hier im Bild) oder "Die Lucky Leles" sorgten für Stimmung und machten Lust

auf die Workshops des dreitägigen Festivals mit internationalen Gästen. Ziel von Organisator Michael Epke-Wessel: Die Ukulele als Instrument noch bekannter zu machen. Wie man sie richtig spielt sowie vieles mehr rund um die Ukulele wurde den rund 500 Teilnehmern in den Seminaren und Konzerten gezeigt. "Die Resonanz war super, die Referenten der Hammer", sagt der Werdener. Eine dritte Auflage soll im Jahr 2020 folgen - man darf gespannt sein. P.T.